

Le gouvernement du Venezuela maintient son appui au rapatriement de migrants



Caracas, 22 septembre (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a signalé que le gouvernement de son pays maintient le soutien au rapatriement des migrants de ce pays dans des conditions de vulnérabilité dans plusieurs pays de l'Amérique Latine

Sur son compte twitter, le ministre des Affaires étrangères a réaffirmé que les ambassades et les consulats vénézuéliens continuent à appuyer des milliers de compatriotes qui veulent rentrer dans leur pays.

Jusqu'à présent l'initiative gouvernementale a permis le retour de plus de 3 mille Vénézuéliens depuis l'Équateur, le Pérou, la Colombie, le Brésil, l'Argentine, la République Dominicaine, le Chili et le Panama.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172189-le-gouvernement-du-venezuela-maintient-son-appui-au-rapatriement-de-migrants>



Radio Habana Cuba